

"Saliendo de la burbuja" Más cerca de la comunidad

Por: Departamento de Escuela Sabática/Asoc. Sureste de Veracruz - sábado 8 de noviembre

Sugerencia: Colocar en la plataforma una pintura, fotografía o maqueta de una burbuja o burbujas de agua que sean de tamaño visible con el logotipo de la iglesia en el centro de la misma, usando de preferencia materiales reciclados.

Servicio de canto (8:45 - 9:00)

Himno#557 "Qué estás haciendo por Cristo", #558 "Ama a tus Prójimos", #559 "No te de Temor".

Introducción

Cuando hablamos del cumplimiento de la Misión, hablamos de nuestro deber como cristianos de salir a predicar el evangelio a todo el mundo, comenzando con nuestra comunidad, el problema es que hablamos mucho y hacemos poco, a veces pareciera que estamos dentro de una burbuja llamada iglesia y que solo nos concentramos en nosotros mismos, olvidándonos de todos aquellos que nos rodean y que necesitan ser alcanzados con el evangelio.

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 - 9:30

Bienvenida

¡Muy buenos días!, nos alegra saludarles y felicitarles por estar a tiempo para el programa de Escuela Sabática, sean todos muy bienvenidos y que Dios derrame bendiciones abundantes sobre cada uno de ustedes.

Himno de alabanza

Himno #562 "Esparcid la luz de Cristo".

Lectura bíblica

Hechos 13:47 "Porque así nos ha mandado el Señor, diciendo: Te he puesto para luz de los gentiles, A fin de que seas para salvación hasta lo último de la tierra".

Oración de rodillas

Uno de los mayores retos que tenemos como iglesia para salir de la burbuja, es dejar de un lado las comodidades y la pereza espiritual. Oremos juntos al Señor para que nos ayude a hacer su voluntad.

Nuevo horizonte

"Dios me ha dado un mensaje para sus hijos. . . Habéis sido comprados por precio, y todo lo que tenéis y lo que sois ha de ser usado para la gloria de Dios y para el bien de vuestros semejantes. Cristo murió en la cruz para salvar al mundo que perece en el pecado. Él pide vuestra cooperación en esta obra. Habéis de ser su mano ayudadora. Con esfuerzo fervoroso e incansable habéis de tratar de salvar a los perdidos". Escuchemos con atención el nuevo horizonte.

Himno de alabanza o canto especial

"El poder transformador de la gracia de Cristo modela al que se entrega al servicio de Dios. . . Ya no puede ser indiferente hacia las almas que perecen a su alrededor. . . Comprende que cada parte de su ser pertenece a Cristo, quien lo redimió de la esclavitud del pecado; que cada momento de su futuro ha sido comprado con la preciosa sangre del unigénito Hijo de Dios". A continuación, tendremos un canto especial.



Misionero mundial

"¿Apreciáis tan profundamente el sacrificio hecho en el Calvario que estáis dispuestos a subordinar todo otro interés a la obra de salvar almas? El mismo intenso anhelo de salvar a los pecadores que señaló la vida del Salvador se nota en la de su verdadero discípulo. El cristiano no desea vivir para sí. Se deleita en consagrar al servicio del Maestro todo lo que posee y es. Le impulsa el deseo inefable de ganar almas para Cristo". Escuchemos con atención la carta misionera.

Informe secretarial

La tabla comparativa es el termómetro de la Escuela Sabática, aquí veremos nuestra realidad en el trabajo misionero y en el estudio diario de la Palabra de Dios, es momento de pasar al informe secretarial.

Repetición del versículo para memorizar de la semana

"¿Cómo puedo glorificar mejor a Aquel a quien pertenezco por creación y por redención? Esta es la pregunta que debemos hacernos. Con ansiosa solicitud aquel que está verdaderamente convertido trata de rescatar a los que todavía están bajo el poder de Satanás". Repitamos juntos el versículo de memoria.

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 - 10:10

Confraternización y registro de tarjeta Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 - 10:45

Capacitación Primero la Misión Crecimiento Integral Clausura de Escuela Sabática

Himno final

"Nos queda ahora apenas poco tiempo en el cual prepararnos para la eternidad. . . La gente necesita la verdad, y hay que comunicársela mediante esfuerzos fervorosos y fieles. Hay que buscar a las almas, orar y trabajar por ellas. Deben hacerse fervorosos llamados, y ofrecerse fervientes oraciones". Con gozo y alegría entonemos el himno #570 "Voluntario del Señor".

Conclusión

"Sobre nosotros descansa la pesada responsabilidad de amonestar al mundo de su inminente destrucción. . . Dios llama a su iglesia para que se levante y se vista de poder. Deben ganarse coronas inmortales; el reino de los cielos debe ser conquistado; el mundo que perece en la ignorancia ha de ser iluminado", ¿Te gustaría que Dios te ayude a salir de la burbuja y te mantenga activo en el cumplimiento de la Misión, hasta que Cristo venga? (Invite a que la congregación se ponga de pie y se comprometa)

Oración final